

Der Bürgermeister

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

**Pressestelle**

Nancy Kersten  
Pressesprecherin

Alexander Leifels  
Mitarbeiter

Telefon  
(03334) 64 – 512/513  
Telefax  
(03334) 64 - 519

Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 Eberswalde

e-Mail  
pressestelle@eberswalde.de  
(nur für formlose  
Mitteilungen ohne digitale  
Signatur)

Internet  
[www.eberswalde.de](http://www.eberswalde.de)

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Nr. 207/15 vom 11. August 2015

### **Vorschulfest am 23. August**

Am 23. August 2015, eine Woche vor der Einschulung, wird in Eberswalde wieder das Vorschulfest „Hurra, ich bin ein Schulkind!“ gefeiert. Zwischen 13 und 17 Uhr gibt es dann auf dem Marktplatz wieder ein buntes Kinderprogramm. Unter anderem bereiten die Knirpse aus den Kitas Haus der kleinen Forscher, Spielhaus und Kinderparadies Nordend den Schulanfängern ein Programm zum Abschied vor.

„Bringt Eure Freunde, Eltern, Omas und Opas, Tanten und Onkel mit!“, lädt Bildungsdezernent Bellay Gatzlaff die Schulstarter ein. „Hurra, ich bin ein Schulkind!“ bietet die Stadt Eberswalde bereits zum siebten Mal an. Zum Showprogramm zählen unter anderem die Clowns Pipo und Pipolina, Josys Spielshow sowie DJ Jogi, der den Nachmittag auch moderieren wird. Mit einigen Tieren zum Streicheln wird zudem der Zoo Eberswalde auf den Marktplatz kommen. Kitas und Horte veranstalten für die Schulstarter einen Bastel- und Sportparcours. Kids, die daran teilnehmen, können ab 16.30 Uhr bei der traditionellen Verlosung Schulsachen gewinnen.

Außerdem können die Kleinen sich auf einer Dschungelrutsche und einer Feuerwehr-Hüpfburg austoben. Kinderschminken bietet das Haus der kleinen Forscher an und Glitzer-Tattoos gibt es vom Club am Wald. Musikinteressierte können sich selbst am Schlagzeug und anderen Klanginstrumenten des Eberswalder Flötenorchesters Con Passione ausprobieren. Kleinkünstler Ballon-Raini wird Fantastisches aus seinen Luftballons zaubern. Natürlich werden auch Snacks angeboten.

Neben den Horten Kleiner Stern und Kinderinsel, sind auch die Kitas Im Zwergenland und Villa Kunterbunt an dem Vorschulfest für die ganze Familie beteiligt.